

ASISTE CEDHNL A LA MARCHA DE LA DIVERSIDAD EN MONTERREY

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, cortó el listón inaugural que dio inicio a 17º “Marcha de la Diversidad” en Monterrey, organizada por El Clóset LGBT, A.C., el colectivo de InformaT y colectivo RegioGay, con el fin de transmitir y concientizar el respeto e inclusión respecto a los temas LGBT+, así como celebrar los avances al reconocimiento de sus derechos humanos.

Desde su punto de partida, en la estación del metro Anaya en Monterrey, la CEDHNL participó con observadores y observadoras, a efecto de constatar el buen desarrollo de la misma e instaló un módulo informativo en la Explanada de los Héroes, punto de encuentro en donde terminó la marcha, para brindar atención a las y los asistentes.

Durante su participación en la marcha, Velasco Becerra, señaló que la Comisión a su cargo está muy atenta para prevenir que no se vulneren los derechos humanos de la comunidad LGBT+, así como de toda la población en Nuevo León.